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 Lehrter Sport-Verein  

von 1874 (Bundesbahn) e.V.  

  

  

  

             

Protokoll der Fachbereichsversammlung Fitness am 12.01.2023 von 18:30 bis 20 Uhr 

Anwesende: Daniel Stumpf, Martina Prüße, Ralf Mauruschat, Bärbel  Strote, sowie diverse 

Mitglieder (siehe Anhang)   

Protokoll: Tim Grotjahn  

 

Allgemeine Informationen  

 

Informationen von   

 
1. Eröffnung (Daniel Stumpf) 

- Daniel heißt die Versammlung um 18:34 Uhr willkommen 
- Anwesenheit wird festgestellt. Es sind 49 Anwesende. 
- Alle Anwesenden sind Mitglieder und in der Fachbereichsabteilung Fitness Mitglied. Die 

Versammlung ist somit beschlussfähig. 
- Zur Fachbereichsversammlung wurde satzungsgemäß geladen 
- Protokoll 2022 wurde genehmigt 
- Die Tagesordnung wurde vorgestellt 

 
- Übergabe an Martina Prüße 
- Martina heißt die Versammlung willkommen 
- Bericht das nach der Corona-Krise ein Mitgliederzuwachs zu verzeichnen ist 
- Bereich Fitness mittlerweile bei 1521 Mitgliedern 
- Bezuschussung für Energiekosten werden nach Vorlage der Abrechnung 22 beantragt   
- Haushaltplan für 2023 ist in Arbeit 
- 2024 Jubiläum LSV 150 Jahre 

 Hierfür wird ein Komitee einberufen 
 

2. Energie (Ralf Mauruschat) 
- die stark steigenden Energiepreise treffen auch den LSV empfindlich 
-  Möglichkeiten, Energie zu sparen wurde mit den Delegierten zusammen erarbeitet 
- Schaubild der bisher berechneten Preisentwicklung für Strom wird vorgestellt 
- Fokus liegt auf Gesundheit und Fitness 
- Montage einer PV-Anlage auf dem Dach des Sportparks im Frühjahr geplant 
- PV Anlage wird von den Energiegenossenschaft Lehrte montiert   

 Gebunden an die Stadtwerke, gekoppelt mit vergünstigten Preisen 
- Leuchtmittel werden optimiert im gesamten Sportpark 
- Appell von Ralf, dass die Optimierung im Sportpark und im gesamten LSV nur in 

Zusammenarbeit mit den Mitgliedern und Mitarbeitern umsetzbar ist 
- Die oberste Priorität des LSV auch beim Thema Energie sparen liegt darin, das Angebot für 

alle Mitglieder gleichermaßen zu erhalten 
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3. Sauna (Daniel  Stumpf) 
- Der aktuelle Saunaplan wurde vorgezeigt 
- Daniel eröffnete eine offene Diskussion zur Saunanutzung in Bezug zu einem 

Damensaunatag 
- Mit Abschluss der Diskussion stellte Daniel einen alternativen Saunaplan vor  
- Mitglieder konnten abstimmen, ob der alternative Saunaplan vorgelegt wird oder nicht 
- Nach Zählung der Stimmen und einigen Enthaltungen ergab sich folgendes Ergebnis 

 Dafür 16 Stimmen 
 Dagegen 18 Stimmen 

- Der Antrag, den alternativen Saunaplan dem Vorstand vorzulegen, wurde somit abgelehnt 
 

4. Kinderparadies (Daniel) 
- Kipa bleibt vorerst geschlossen 
- Einige Versuche, die Kipa zu eröffnen, scheiterten an Corona Verordnungen und der 

Energiekrise  
- Es wird weiter daran gearbeitet, die Kipa wieder zu eröffnen 

 
5.  Neue Personen im Sportpark 

- Vorstellung neuer Mitarbeiter -> Milena Wahlmann 
- Vorstellung der neuen FSJler -> Joel , Kim, Devin, Sibusiso, Tobias 
- Vorstellung des neuen Trainerpoints 

 
6. Wichtige Termine 

- Bewegungsanalyse am 27.01.2023 
- Vortrag Dr. Albrecht am 17.02.2023 zum Thema Ernährung im Bereich Fitness und 

Ausdauersport 
 
 
 

  


